



Ez dugu adinik ezkontzeko, bozkatzeko, auto bat gidatzeko, ez naiz gai nire janaria prestatzeko edo nire buruaz arduratzeko.

Eta uste duzu heldutasun nahikoa dudala nire generoa aldatzeko?

Heldua bazara babestu nazazu eta ez kaltetu!



NO TENEMOS EDAD PARA CASARNOS, PARA VOTAR, PARA TENER LICENCIA Y CONDUCIR, NI SIQUIERA PUEDO PREPARARME COMIDA NI MANTENERME SOLO.

¿Y CREES QUE TENGO LA MADUREZ PARA DECIDIR CAMBIAR MI GÉNERO?

SE SUPONE QUE COMO ADULTO ME PROTEJAS Y NO ME DAÑES.

BABESTU: Nortzuk babestu? Zein arriskutatik babestu?

PROTEGER-BABESTU taldea gaur egungo umeak genero ideologiatik eta lgtbi-tik babesteko premia larriaren ondorioz sortu da.

Azken boladan ikusten ari gara orain dela gutxi arte adingabeen abusua zena, edota korrupzioa, “sexu heziketa integrala” izen engainagarriarekin sartzen ari direla eskoletan.

Adibidez, 3-4 urteko umeei masturbatzen irakastea, edo 10 urteko haurrak beren ikaskideen aurrean biluztera eta elkarren gorputzak aztertzea... “sexu heziketa integral” horretan sartu dituzte. Gainera, txiki-txikitatik, umei neska edo mutila edo erdibideko edozer gauza aukera dezaketela irakasten diete...

Hori ez da sexu heziketa: umeen ongizate psikiko eta emozionalaren aurkako eraso bat, beren adinarekin eta heldutasun mailarekin bat ez datozen eta nahasmena eta antsietatea sortzen dieten kontzeptuak eta jarduerak sartzen dizkietelako.

Umeak arrisku hauetatik babestu behar ditugula uste dugu:

- Hipersexualizaziotik.
- Sexu identitateari eta sexu lehenetsune buruzko nahasmenduetatik.
- Txikitan erabaki zorrotzak eta atzeraezinak hartetik hala nola hormonazioa eta sexu mutilaziotik, osasun fisikoan, psikiko eta emozionalean ondorio oso larriak dituztelako.

(“Sexu mutilazioa” nahita idatzi dugu, gauzei dagokien izenez deitu behar diegulako. Izan ere “generoa berregokitzeko kirurgia” deitzea ez da soilik eufemismo bat, gezur bat eta ezintasun biologiko bat baizik).

Badakigu umei gorputza esploratzea gustatzen zaiela, batzuk lehenago, beste batzuk geroago. Baina horietan ez dago sexu konnotaziorik,

PROTEGER... ¿A quiénes? ¿De qué...?

PROTEGER-BABESTU es un grupo que se crea por la urgente necesidad de proteger a la infancia de hoy día de la ideología de género y lgtbi.

En los últimos tiempos estamos asistiendo al hecho - bastante preocupante a nuestro parecer - de que lo que hasta hace poco se consideraba abuso (o incluso corrupción) de menores, ahora ya se ha introducido en las escuelas bajo el engañoso título de “educación sexual integral”.

Prácticas tales como enseñar a niños y niñas de 3-4 años a masturbarse, o llevar a niños de 10 años a desnudarse delante de sus compañeros de clase y explorar sus cuerpos mutuamente, se han incorporado en esa “educación sexual integral”; aparte de inculcar a los pequeños, desde muy temprana edad, la idea de que pueden elegir ser niño, niña o cualquier cosa intermedia...

Esto no es educación sexual: es un atentado contra el bienestar psíquico y emocional de los peques, ya que se les introducen conceptos y actividades que no se corresponden a su edad y grado de madurez y que les crean confusión y ansiedad.

Consideramos que hay que proteger a la infancia:

- De la hipersexualización.
- De la confusión con respecto a su identidad sexual y preferencias sexuales.
- De la toma de decisiones drásticas e irreversibles a edades tempranas, como la hormonación y la mutilación sexual, que tendrán consecuencias graves tanto para su salud física como para su bienestar psíquico y emocional. (Nótese que está escrito “mutilación sexual”, porque hay que llamar a las cosas por su nombre; denominarlo “cirugía de reasignación de género” no sólo es un eufemismo, sino una mentira e imposibilidad biológica).

Sabemos que a los niños y niñas les gusta explorar su cuerpo, unos antes, otros más tarde. Pero en ellos no

oraindik ez direlako “pertsona sexualak”, nolabait esateko. Pubertaroak markatzen du hasiera hori. Errespetatu egin behar da haiek beren gorputza esploratu nahi izate hori, baina beren erritmoan, kanpotik norabide batera edo bestera behartu edo zuzendu gabe. Baina eskoletan zabaltzen ari diren “sexu hezkuntza integral” horrek miaketa sexualizatu hori derrigortzen du, oso adin txikietan eta sexu konnotazio argiarekin.

Umeak ideologia horretatik babestea ez dago kontraesanean genero disforia duten adingabeen kasuak onartzearekin eta sakon artatzearekin. Baina egia da, era berean, azken urte hauetan era horretako arazoak dituzten ume eta nerabeen kopurua esponentzialki biderkatu dela, ikastetxeetan zein komunikabideen eta sare sozialen bidez jasaten ari diren presio ideologiko mota horren ondorioz. Argi dago genero disforia kanpotik eragin daitekeela, adingabeek erraz hartzen dituztelako kanpotik datozkien gauza guztiak.

Sexu hezkuntzan ideologia hori ezarri izana, politikatik eta interes ekonomikoengatik sustatutako genero ideologiak eta lgtbik gizartean izan duten gorakadaren ondorio argia izan da. Ulertu behar da lgtbi mugimendua milioi askoko dirulaguntzak eta pribilegioak jasotzen dituen lobby bat dela. Gauza bat da beren eskubideak defendatzea, eta oso bestelakoa pribilegioez gozatzea. Aspaldi lortu zituzten beren eskubideak: ez dago eskubide bakar bat ere haiek ez dutenik eta heterosexualek badutenik.

Kontzientek izan behar gara arlo hau 2030 Agendaren atal bat gehiago dela eta haren funtsezko puntuetako bat ideologia horri laguntzea da, munduko herritarrak murrizteko eta pedofilia legezatzeko tresna gisa.

Sen ona berreskuratu behar dugu. Eta ume eta gaztetxoek eskubideak babestu.

Kontaktua: babestu@proton.me

hay connotación sexual, porque aún no son “seres sexuales” por decirlo así. Es la pubertad la que marca ese comienzo. Hay que respetar el hecho de que ellos exploren su cuerpo; pero a su ritmo, sin forzar ni dirigir externamente en una u otra dirección. Pero la “educación sexual integral” que se está implantando fuerza esa exploración, a edades muy tempranas y con clara connotación sexual.

Proteger a la infancia de esta ideología no se contradice con el hecho de aceptar y atender en profundidad los casos de menores con disforia de género. Pero también es cierto que en estos últimos años el número de niños-niñas y adolescentes con este tipo de problemas se ha multiplicado exponencialmente, consecuencia directa de este tipo de presión ideológica al que están siendo sometidos tanto en los centros educativos como a través de los medios de comunicación y redes sociales. Está claro que la disforia de género puede ser inducida desde el exterior, pues los menores son muy influenciables.

La implantación de esta ideología en la educación sexual ha sido consecuencia clara del auge de la ideología de género y lgtbi en la sociedad, promovida desde la política y desde los intereses económicos. Hay que entender que el movimiento lgtbi es un lobby que recibe subvenciones millonarias y privilegios. Una cosa es que defiendan sus derechos y otra muy distinta es que disfruten de privilegios. Hace mucho tiempo que consiguieron sus derechos: no hay ni un solo derecho que ellos no tengan y que sí tengan los heterosexuales.

Seamos conscientes de que es un aspecto más de la Agenda 2030, uno de cuyos puntos fundamentales es el apoyo a esta ideología como instrumento para la reducción de la población mundial y la legalización de la pedofilia.

Necesitamos recobrar el sentido común. Y proteger los derechos de la infancia y juventud.

